# 7月4日 (火)

### 「七夕まつり」

保護者会主催による、七夕まつりを開催しました。

0・1 歳児、2・3 歳児、4・5 歳児の3 グループに分かれ、30分ずつの入れ替わりで行い、フラダンスを見たり、輪投げやストラックアウト、ヨーヨーつりなどのゲームを楽しんだりしました。

初めて見るフラダンスは、どの子も真剣なまなざしで見ていました。子どもたちにもできるチューリップの歌での振り付けを教えてもらい、一緒に手遊びしたり、4・5歳児の子どもたちは、一つひとつの動きが言葉を表現していることも教えてもらい、みんなでフラダンスを踊って楽しみました。

ヨーヨーつりでは、好きな色のヨーヨーをつるために、一生 懸命ねらいを定めて釣り糸を垂らして手にしたヨーヨーを、と ても嬉しそうに見せてくれました。ポップコーンやお菓子を、 お土産にもらい、大満足の一日でした。

この日のために準備をしてくれたり、七夕まつりを盛り上げてくださった役員の皆さんには本当に感謝です。

ありがとうございました。





#### いいのやま福祉会 野の花

## わくわく広場に出店

今年度4月末から、ゆめタウン丸亀店さん1階「わくわく広場」 にて焼菓子の販売を始めました。

焼ドーナツを8種類、フィナンシェを2種類販売しています。 購入いただいたお客様からも「美味しい」と評判で「ののはなぱん」のお店に新規のお客様が来店されるきっかけになっています。





ののはな 、ぱん

特に猫の足跡をモチーフにしたフィナンシェは、味はもちろん見た目の可愛さも加わり、オススメの商品です。

飯山町の「ののはなばん」のお店は、各種パンの販売も行っています。 新作パンも随時販売を開始し、地域の皆さまからも親しまれています。 皆さまのお越しを心よりお待ちしております。

# チャレンジデー 2023 結果報告





5月31日(水)に開催したチャレンジデーは、見事に対戦相手の神奈川県秦野市に勝利しました。皆さまのご参加に感謝申し上げます。これを機会に少し身体に負荷をかけて動かすことを習慣化しましょう。

	参加者数	参加率
丸亀市	65,827 人	59.0%
秦野市	91,093 人	57.1%



みんなで楽しく「ペタンク」体験